

## PULSOPOLÍTICO



## UNE Y DESUNE LA ELECTORAL EN SAN LÁZARO

POR FRANCISCO CÁRDENAS CRUZ

l conocido estilo sexenal de mili-Atantes de Morena de mentir, negar lo innegable o salir con que tienen "otros datos", rehúsan admitir que así como la rechazada Reforma Electoral constitucional del Presidente Andrés Manuel López Obrador unió y fortaleció de nuevo a los partidos de oposición que conforman la coalición Va por México, también provocó una fisura con sus aliados del PVEM y PT que si bien aprobaron en lo general y lo particular el dictamen de las Comisiones Unidas a las que fue turnada, dudan en votar igual cuando sea discutido en el pleno la próxima semana.

Aun cuando hasta el mismo autor que propuso acabar a toda costa con el INE reconoce públicamente que su iniciativa será votada en contra por la oposición legislativa —tras la marcha ciudadana voluntaria del domingo 13 de este mes que, a querer o no, la echó abajo—como así lo aceptan también los morenistas que, para colmo, aunque se niegan a reconocerlo, hoy enfrentan en San Lázaro resistencia de diputados del Verde y del Trabajo en ir juntos, ante el riesgo de sus dirigentes y coordinadores parlamentarios de perder sus actuales registros y prerrogativas, que obligó a posponer el debate.

## DE ESTO Y DE AQUELLO...

De acuerdo a opiniones coincidentes de algunos penalistas, no debería extrañar que a unos días de la audiencia en Estados Unidos contra Genaro García Luna, exsecretario de Seguridad Pública, el nombre de Edgar Valdez Villarreal, *La Barbie* y su ubicación, dentro o fuera de algún penal estadounidense, bajo custodia o no como testigo protegido, sean hoy tema de preocupación de autoridades de México y de atención de medios de comunicación.

El exsocio de los hermanos Beltrán Leyva, de los que luego se distanció y fue uno de sus principales rivales, posee seguramente una vasta información acerca del narcotráfico y quienes han estado involucrados en ello, por lo que se asegura que como testigo protegido, como al parecer se encuentra, podría ser pieza clave en el caso de García Luna.

Jesús Murillo Karam, exprocurador general de la República, fue dado de alta en el Hospital Belisario Domínguez, en donde fue atendido de males cardiacos que se le complicaron y se le trasladó a la Torre Médica de Tepepan, en donde seguirá su tratamiento médico. Al político hidalguense, internado en el Reclusorio Norte desde agosto pasado, se le trasladó inicialmente al Instituto Nacional de Cardiología, en el que fue intervenido y permaneció bajo cuidado médico unas semanas.

Sola se quedó la columna a la Independencia ayer, después de que México fue eliminado del Mundial de Futbol en Qatar en donde, según algunos cronistas, "jugaron como nunca y... perdieron como siempre".

> fcardenas@pulsopolitico.com.mx Twitter: @MXPulsoPolitico